
Al Presidente del Consiglio Comunale di Cuneo

OGGErEO: Interpellanza a risposta orale su se e quando verrà effettuata la cablatura per la fibra
ottica nelle frazioni di Cuneo

Il sottoscritto Alberto COGGIOLA, Consigliere del gruppo consiliare “I MODERATI”

premesso

che ad oggi la cablatun per la fibra ottica risulta che sia stata effettuata, oltre che nel centro

cittadino, solo nelle frazioni Coniferia e San Pio

interpella

il Sindaco e l’Assessore competente per sapere se e quando verrà effettuata la cablatura per la fibra

ottica nelle altri frazioni di Cuneo.

In attesa di ricevere la risposta orale nel corso del Comunale, anticipatamente

ringrazia.

(Alberto COGGIOLA)

COMuN ouc1
FPCLt

$ . .]

L_Z_z ——


